



ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)

ᐃᐅᓃ ᐋᓖᓖᓕᓖᓖᓖᐋᓖ ᐱᓚᓖᐋᓖᓖᐋᓖ ᓃᓖᓖᓖᐋᓖᓖᐋᓖᓖᓖ

ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC

ᓃ ᓕᓖᓖᓖᐋᓖᓖᐋᓖᓖᐋᓖᓖᐋᓖᓖᐋᓖ ᐃᐅᓃ

Info-Négo 23, 19 mai 2017

Bonne nouvelle!

Entrée en vigueur de la E3

La convention collective du personnel enseignant de la CSC (E3) sera signée par les représentants à la table mardi le 30 mai, ce qui doit garantir son entrée en vigueur avant l'été. Ceci permettra aux membres touchés de recevoir leur montant forfaitaire et leurs augmentations salariales rétroactives au 1^{er} avril 2016 au courant de l'été.

Bonnes nouvelles?

Négociations avec le CPNCSK

La décision du *Tribunal Administratif du Travail (TAT)* du 31 mars ordonnait au *Comité Patronal de Négociation de la Commission Scolaire Kativik (CPNCSK)* de procéder finalement à ses dépôts patronaux précisés au plus tard le 15 mai 2017. Nous avons bel et bien reçus ces dépôts qui, avouons-le, sont plus précis mais qui conservent tout de même plusieurs interrogations que nous devons clarifier lors des prochaines rencontres, notamment à l'effet qu'ils contiennent une note pouvant laisser croire que ces dépôts ne sont pas finaux! Bref, nous devrions être en mesure d'avancer plus rapidement grâce à ces dépôts mais tout dépendra de la volonté patronale et de la présence ou l'absence de mandats du gouvernement.

Mobilisation pour les membres employés de la CSK

Les conseils de secteurs (Enseignants et Soutien scolaire) ont été consultés dernièrement et le Comité exécutif a statué sur une série de moyens de pression à tenir dans les prochaines semaines. Je ne saurais vous souligner suffisamment à quel point votre mobilisation est primordiale afin de faire avancer la négociation. Les manifestations du 26 avril dans toutes les communautés ainsi que la celle du 4 mai devant le CPNCSK avec plusieurs représentants de la CSQ et des Fédérations ont mis de la pression sur la partie patronale et il faut poursuivre ces actions. Le résultat de la négociation est toujours directement lié à la hauteur de votre mobilisation. Il ne faut pas ralentir!

Soyons mobilisés, soyons solidaires, soyons DEBOUT!!!

Larry Imbeault
Président et coordonnateur de la négociation



ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)
ᐃᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᐱᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ
ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC
ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᐃᑕᑕ

Nego Newsletter no. 23, May 19, 2017

Good News!

Coming into force of E3

The CSB teaching staff Collective agreement (E3) will be signed by the representatives at the table on Tuesday, May 30th, which must guarantee its entry into force before the summer. This will allow affected members to receive their lump sum and salary increases retroactive to April 1, 2016 during the summer.

Good News?

Negotiations with the CPNCSK

The decision of the Labor Administrative Tribunal (TAT) of March 31st ordered the Negotiation Management Committee for the Kativik School Board's Board (CPNCSK) to proceed with their specified employer deposits no later than May 15, 2017. We did receive those deposits which, we must admit, are more precise but still retain a number of questions that we will have to clarify at the next meetings, in particular to the effect that they contain a note that might suggest that these deposits are not final! In short, we should be able to move faster due to these deposits, but everything will depend on the will of the employer and the presence or absence of government mandates.

Mobilization for members employed by KSB

Sector councils (teachers and support staff) have been consulted recently and the Executive Committee has decided on a series of pressure tactics to be held in the coming weeks. I cannot stress enough how important your mobilization is to move the negotiations forward. The protests of April 26th in all the communities and the one of May 4th in front of the CPNCSK with several representatives of the CSQ and Federations put pressure on the employer and it is necessary to continue these actions. The result of the negotiation is always directly related to the height of your mobilization. Do not slow down!

Let us be mobilized, let us be supportive, let us STAND!!!

Larry Imbeault
President and Coordinator of Negotiations

